

Connexions rapides, tout reste à faire !

Les internautes qui surfent via la câble et l'ADSL sont vraiment une toute petite minorité de privilégiés... Le savent-ils ? L'Association des Fournisseurs d'Accès et de Services Internet vient de publier un chiffre étonnant...

En France, sur 6,18 millions d'internautes, seuls 351 000 bénéficient de l'ADSL ou du câble ! Le point sur la situation.

Créée le 15 septembre 1997, l'AFA (Association des Fournisseurs d'Accès et de Services Internet) est une association loi 1901 dont le but est, notamment, de promouvoir le développement des services en ligne et de l'internet.

Elle regroupe des acteurs majeurs du réseau des réseaux. Ainsi les membres fondateurs sont AOL, CompuServe, France Telecom Interactive, Grolier Interactive Europe, Colt/Imaginet, Infonie et UUnet France.

Depuis 1997, la liste des membres s'est considérablement élargie. L'AFA compte aujourd'hui de nouveaux intervenants influents comme 9Telecom, Club-Internet, Free, Infonie, LibertySurf, Noos, Wanadoo et Yahoo! France.

Les chiffres de l'AFA sont donc toujours attendus avec impatience et donne une image réaliste et fiable du net.

Connexions rapides, tout reste à faire !

La suite de l' article sur:
Zebig

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 22 octobre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/491-connexions-rapides-tout-reste-a-faire.html>